

2021（令和3）年1月9日

船橋市野球協会少年学童部
所属チーム 各位

船橋市野球協会少年学童部
理事長 山田 宣昭

新型コロナウイルスに関する対応について

新年あけましておめでとうございます。今年も学童部の活動にご協力よろしく申し上げます。
標記の件について、年が明けても新型コロナウイルス感染拡大が猛威を振るっており、政府から再度の緊急事態宣言が発令されました。この事に加え、前回の緊急事態宣言発令時よりも感染者の数が遥かに上回っていることなども勘案し、学童部として下記の対応をとる事と致します。新年早々厳しい状況が続きますが、ご理解とご協力よろしく申し上げます。

記

1. チーム活動について

- ・チームとしての一切の活動を禁止する。

チーム活動として例えば以下の活動を含むものとする。

⇒ 練習・練習試合・各種大会への参加・コーチ会・総会・卒団式・子供を集めての自主練習 etc

- ・期限は基本的に2月7日までとする。

ただし、緊急事態宣言の解除・延期などを踏まえて変更する場合がある。

- ・ルールを守らないチームに対しては除名もしくは今年度の大会に参加できないなどのペナルティを課す場合がある。

2. 去年より継続中の新人大会・低学年大会について

- ・当面の間、延期とする。

※緊急事態宣言解除時期の状況等により、途中打ち切りの場合もあり得る。

3. 春季大会について

- ・現時点では通常どおり開催する予定。（大会名称等は未定）

総会・監督会議 ⇒ 3月6日（土）

春季大会 ⇒ 3月20日（祝土）

※春季総合開会式は実施しない予定

以上